

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER CANGE

Le 18 novembre 2024

ORDRE DU JOUR



- | | |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none">● Point sur les groupes de travail● Elections● Projet soirée « cozy » | <ul style="list-style-type: none">● Projet gazette● Questions diverses● Date de la prochaine réunion |
|---|--|

QUOI DE NEUF ?



--	--

Pour en savoir plus...

Point sur les groupes de travail

La réunion commence par un point sur les groupes de travail avec la présence d'Olivier PINCEMY que nous remercions chaleureusement

1° Projet de l'embarcadère des Gravieres

Les projets initiaux présentés en juillet ont entraîné la survenue de difficultés majeures notamment liées à l'importance de l'impact sur le lit du Cher, (déblais et remblais), amenant la nécessité de nombreuses autorisations administratives auprès de différents interlocuteurs (Préfecture, NEC notamment).

Il a donc été décidé de demander au bureau d'étude de proposer une esquisse de projet plus simple consistant en la réhabilitation de l'ancien embarcadère : réhabilitation de l'escalier détérioré, réhabilitation de la rampe + rampe amovible, mise en place d'un ponton flottant de 12 m de longueur correspondant à l'ancien ponton.

Les démarches administratives seraient simplifiées. Il serait cependant nécessaire de déposer une déclaration d'intérêt Général (qui pourrait être faite par le NEC; des échanges seront réalisés auprès du NEC en cette fin d'année) et quelques démarches administratives complémentaires selon le seuil requis par la Loi sur l'Eau.

Il est décidé de faire une réunion de présentation du nouveau projet avant la fin de l'année.

2°Projet Cangé

Il comprend 4 points :

- L'aménagement de l'aire de jeux pour les petits : la commande des jeux est en cours et la pose finalisée mi-décembre
- Le marquage des arbres remarquables de l'arboretum qui a pris beaucoup de retard : les plaques sont arrivées et devraient être installées avant la fin du mois. Jean préconise de les mettre assez haut pour éviter que les enfants ne tirent dessus.
- La commission Cangé s'est réunie et a fait de nombreuses propositions pour l'aménagement du parc de Cangé (cf document joint) qui ont été présentées à Olivier. Une analyse sera faite par les services
- Projet de plantation de 41 mûriers à soie

3° Groupe de travail sur la mobilité

Une réunion avec les services techniques pour la mise en place a eu lieu et un calendrier a été arrêté

Rémi reprend certaines mesures :

- Les panneaux 30 rue des caves à goûter et des minimes ont été mis en place
- Aménagement des abords de la Rue de Larçay pour faciliter la circulation piétonne

- Devis en cours pour l'installation de passages piétons et abaissements de bordures
- Etude de chicanes rue des minimes ou pose de balises selon l'espace de circulation à maintenir
- Projet de la rue de l'Orangerie en 2025
- Rue de l'Aubinière à 30

Rémi est le correspondant à la « commission communale pour l'accessibilité » menée par Patricia Bénaglia. **Proposition que chaque responsable de secteur lui fasse remonter les problèmes d'accessibilité de son secteur d'ici le 15 décembre.**

Elections pour le renouvellement du CDQ

Etaient sortants Sébastien DECOUTURE, Daniel COLLIN, Jean-Claude LANDRY, Yvonne RICHER et Jean PARZANESE. Seuls Sébastien, Daniel et Jean se représentent

Ont démissionné pour manque de temps ou raisons personnelles : Victor GALLIEN, l'association SOTHI représentée par Christophe GUILLON, Quentin MAUDUIT, Jérémie LARDOUX et Stéphanie PORTERAT

Participeront donc au renouvellement du conseil de quartier, outre Sébastien, Daniel et Jean, les suppléants non démissionnaires et 3 candidats : Thomas BELLEY, Sophie AUCONIE et Léopoldine MONMOUSSEAU.

Philippe insiste sur le fait que d'être titulaire ou suppléant ne change rien pour notre conseil de quartier puisque les suppléants participent aux réunions et s'impliquent dans les groupes de travail

Il convient en fait de désigner deux suppléants puisque le nombre de démissions permet aux autres candidats d'être titulaires.

Il est proposé que Juliette VENHARD et Sophie AUCONIE soient suppléantes car absentes de cette réunion sans avoir prévenues. Cette proposition est acceptée.

Philippe remercie Sébastien sur son travail qu'il a fait durant plusieurs années à ses côtés comme co-référent. Pierre MARTIN a fait acte de candidature pour le remplacer et a été élu.

Le tableau de la nouvelle composition a été envoyé.

Préparation de la soirée COZY

La date est fixée au samedi 1^{er} février

Le déroulé proposé de la soirée serait de commencer par un spectacle dans le chai de Cangé puis un dîner convivial où chacun apporte quelque chose à manger.

Le théâtre de l'Ephémère n'étant pas libre, la commission a cherché une solution de repli toutes payantes.

Le choix s'est porté sur la compagnie « Les maris HD » pour un montant de 700 €. Laurent

Raymond a accepté une dépense exceptionnelle pour cette manifestation.

Sont discutés :

- La nécessité de paiement de la SACEM et par qui ?
- La gratuité et la possibilité de donner avec la technique du chapeau
- Le périmètre de la communication
- Les modes de communication : gazette, site internet de la mairie, réseaux sociaux, affiche ? autres
- Le système de réservation

Projet de gazette

- Rédaction en décembre
- Distribution tout début janvier

DATE DE LA PROCHAINE REUNION

Lundi 13 janvier 2025 à 18h30

Cellier de Cangé